

# 300 mil nuevos mexiquenses a Cruzada contra el Hambre

**El delegado de la Secretaría de Desarrollo Social en el Estado de México, Fernando Alberto García Cuevas, informó que como parte de una segunda etapa 34 municipios mexiquenses se integrarán de manera oficial al programa federal de la Cruzada Nacional contra el Hambre.**

El funcionario federal señaló, ahora 66 demarcaciones participarán en la estrategia del gobierno de la república, lo que permitirá abarcar una población superior a un millón 100 mil mexiquenses, adscritos a tres mil 50 localidades de todas las regiones de la entidad.

Asimismo, aseguró que por primera ocasión en la historia del país existe un alineamiento entre las políticas de los tres niveles de gobiernos en materia de presupuesto, programas y acciones, lo que vendrá a combatir de manera significativa a quienes combinan la pobreza extrema e insuficiencia alimentaria.

García Cuevas, señaló que para este año y con esta incorporación se hará una inversión superior a los 5 mil 500 millones de manera

conjunta entre estado y federación, destacando el ingreso de municipios como **Tlatlaya, Temascaltepec, Temascalcingo, Huixquilucan, Coacalco**, entre otros.

Por último, indicó que la coordinación entre secretarías y gobiernos permitirá que los recursos sean distribuidos de manera equitativa y que permita abatir tanto necesidades

como carencias en materia de salud, educación, sin embargo, siendo la prioridad la alimentación.



|                     |                             |              |
|---------------------|-----------------------------|--------------|
| Fecha<br>23.04.2014 | Sección<br>Estado de México | Página<br>31 |
|---------------------|-----------------------------|--------------|

**Sin embargo, aceptó que algunos programas sociales de esta dependencia presentan retrasos en los pagos de los apoyos, tales como los destinados para los adultos mayores.**

